

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Peningkatan Kemampuan Siswa SMP Swasta Amir Hamzah Medan dalam Memecahkan Masalah melalui Penerapan Teori Belajar Bruner”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si., dan Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyusun skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Dian Armanto, M.Pd., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor UNIMED beserta para staf pegawai di rektorat, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Muhammad Ilyas, M.Si selaku Kepala Sekolah yang telah memberikan izin penelitian di SMP Swasta Amir Hamzah Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Desy Ratna Sari, S.Pd.I. selaku Guru Bidang Studi Matematika di kelas VIII-2 SMP Swasta Amir Hamzah Medan yang telah membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta Bapak dan Ibu Guru beserta Staf

Administrasi di SMP Swasta Amir Hamzah Medan yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta kepada Papa Marudut Sitorus dan Mama Yuliana Sitompul yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara material maupun spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED. Terima kasih teristimewa juga kepada adik-adik tercinta Yessicha Ade Christina Sitorus, Putri Ayu Risito Sitorus, dan John Alex Kristanto Sitorus yang selalu siap dan ikhlas membantu serta mendukung penulis. Ucapan terima kasih teristimewa juga penulis ucapkan kepada seluruh keluarga besar yang selalu memberi dukungan doa kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk Rekan-Rekan Mahasiswa/ Mahasiswi matematika terkhusus Keluarga Besar Matematika Dik A 2014. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada KTB “Elzahra Small Group” (Apni Manurung, Arthaliafide Tarigan, Ayu Siregar, Devi Sitopu, dan Masdaria Silitonga) dan kakak PKK penulis (Kakak Putri Nandy Situmeang dan Kakak Rina Silaban) yang senantiasa memotivasi dan membantu penulis dengan tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Karena skripsi ini dikerjakan dalam masa lajang yang belum juga berkesudahan, penulis meminta maaf bila skripsi ini tidak bisa dipersembahkan secara khusus untuk seseorang.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritikan yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Desember 2018

Penulis,

Friska Dewi Yolanda Sitorus

NIM. 4143111020